

Lausanne, le 10 avril 2022

**Communiqué de presse**

## **Le PLR Vaud conserve ses trois sièges au Conseil d'Etat et contribue à renverser la majorité de gauche**

### **Le PLR en grande forme à 18 mois des élections fédérales**

**Fort de ses 3 conseillers d'Etat et de ses 50 députés, le PLR Vaud continuera de défendre les valeurs de liberté, de cohésion et de responsabilité. Le PLR se plaît à souligner l'excellent score réalisé à nouveau par ses candidats. Le PLR salue l'enthousiasme et l'engagement de ses militants et militantes aux quatre coins du canton tout au long de cette campagne à suspense.**

La participation plus importante que prévu témoigne de l'intérêt que le scrutin a rencontré auprès de la population vaudoise et de l'intérêt qu'a suscité l'Alliance des trois partis. La légitimité des élus et des élues se trouve ainsi renforcée. La majorité acquise au Conseil d'Etat est le résultat d'un vote compact au sein de l'Alliance ; et le résultat d'une synergie positive entre les trois partis de l'Alliance.

Le PLR, UDC et le Centre continueront leur collaboration notamment en vue de constituer un soutien solide au Grand Conseil et remercient les Vaudoises et les Vaudois de leur confiance.

---

#### **Contacts :**

**Marc-Olivier Buffat**, président du PLR Vaud, 079 252 78 20

**Alexandre Berthoud**, vice-président du PLR Vaud, 078 756 10 08

**Florence Bettschart-Narbel**, vice-présidente du PLR Vaud, 076 347 08 87

**Quentin Racine**, vice-président du PLR Vaud, 079 843 26 14

**Christopher Ulmer**, secrétaire général adjoint du PLR Vaud, 079 258 62 08